

# 2年学年通信



令和3年2月1日  
龍野東中2年部  
2月号 No.13

## 1月は行く 2月は逃げる 3月は去る



寒さの中に太陽の暖かさを感じます。今年は立春が2月3日。暦の上では春になります。緊急事態宣言発令中です。引き続き感染対策をして学校生活を過ごしてください。

そんな中、生徒会執行部が毎朝校門に立ち元気に爽やかなあいさつで全校生を迎えてくれています。8時15分になると「今日のコロナ対策カレンダーの目標は…」と放送が流れます。部活動でも時間の制限がある中、頑張っている姿があります。



「行く・逃げる・去る」といわれる3ヵ月も残り2ヵ月となりました。あっという間の月日ですが、最高の3年生にするために準備をしていって欲しいです。

## キャリア教育

### 「ライフキャリア」

- 仕事だけに縛られるのは嫌なので、趣味とかもやってみたい。
- 来年のことならすぐにイメージできるけど、結婚・出産・などの先のことになったらイメージしにくいと思ったので、これから少しずつそういうこともイメージしていく必要があると思った。
- このワークシートのまんまの人生だったら最高だなと思いました。しっかりと自分が思い描いた生き方ができるように、まず、一番、自分にとっての近い人生である「進路」に向けて、思うような結果が得られるように頑張りたいです。

《感想より》

近い将来（35歳まで）のライフイベント（進学・就職・結婚など）について、すこくゲームを楽しみながら想像し、「ライフ」（生活部分）と仕事の「キャリア」の両面について考えてみました。



## 「WOOD JOB!～神去なあなあ日常」

自分の将来を決めきれない高卒の都会育ちの主人公が田舎暮らしや魅力的な村人に囲まれ成長していく姿が描かれており、林業研修の中で、働くことや将来の自分の生活について悩み考える映画でした。



- 最初は嫌でも全力でやっている人の姿を見ることで、職業の良いところや面白い所が見えてくるかもしれない。
- 仕事をするということは、そんなに簡単なことではありません。仕事は自分がしたくないことでもしなくてはいけない時もあるし、しんどくても最後までやり終えないといけません。
- この映画を見るまで林業について全然知らなかったけれど、とても重要な仕事だということがわかりました。面白かったし、とても勉強になりました。

《感想より》

## 2月 相談期間



コロナ禍のために、授業参観や学年懇談会が開催することが出来ません。例年ならば、行事等の後に、保護者の皆様と担任が来年度（3年生）に向けて話す機会がありますが、それもできずにいます。そこで2月中を相談期間にしたいと思います。より良い3年生になるために何が不安なこと、気になること、質問等ありましたら担任までご連絡下さい。

連絡先 龍野東中学校 0791-62-1117

## お知らせ



★ 令和4年度兵庫県公立高等学校入学者選抜の日程及び  
県立芦屋国際中等教育学校入学者選考の日程について ★  
龍野東中学校のホームページ  
『兵庫県公立高等学校入学者選抜等について』をクリックして下さい。

## 2月の予定



日程はあくまで予定ですので、変更されることがあります

新型コロナウイルス感染症対策で今後、延期・中止になることがあります

日	曜	行 事	給食	日	曜	行 事	給食
1	月	NBD	○	16	火	SC (3年) 公立特色推薦入試	○
2	火	SC	○	17	水	期末考査(社・英・技家)	×
3	水		○	18	木	期末考査(音・体・理)	×
4	木	七大委員会	○	19	金	期末考査(美・国・数)	○
5	金		○	20	土		
6	土			21	日		
7	日			22	月	NBD	○
8	月	NBD・代議員会	○	23	火	天皇誕生日	
9	火		○	24	水		○
10	水	テスト1週間前 (3年) 県内私立高校入試	○	25	木	ノーゲーム・ノースマホ ・はよねるデー	○
11	木	建国記念の日		26	金		○
12	金	登校指導の日・少年を守る日	○	27	土		
13	土			28	日		
14	日						
15	月	NBD チャレンジ教室	○				

NBD：ノー部活動デー

SC：スクールカウンセリング

## 今年の節分は・・・



2021年の節分は例年より1日早い2月2日になります。

そもそも節分とは各季節の始まりである立春・立夏・立秋・立冬の前日のことを指していました。現在は、立春の前日が節分とされています。そのため、節分の日は固定ではありません。立春の日がいつになるかによって、節分の日が決まります。今年の立春は2月3日。つまり、節分はその前日の2月2日となるのです。節分が2月3日でなくなるのは、1984年（その節分は2月4日でした）以来37年ぶりとのことで、節分が2月2日になるのは1897年以来124年ぶりだそうです。